

## Problemas de personal

### Pregunta:

“Estábamos pensando en tener una especie de guardería a la que el personal pudiera traer sus hijos mientras trabaja”.

Los niños son frecuentemente portadores del COVID-19. Seguir las directrices del Departamento de Salud del Condado y de CDC y **eliminar los entornos intergeneracionales**. Solo alrededor del 2% de los casos de COVID-19 confirmados han sido diagnosticados en niños, no necesariamente porque tengan más inmunidad y/o no estén infectados, sino más probablemente porque no presentan síntomas. Son básicamente “portadores”.

### Nuestras recomendaciones:

Establecer un contrato de emergencia con agencias de personal y pedir que los examine el departamento jurídico.

Contactar a escuelas de enfermería locales para rotaciones clínicas y/o contratar a estudiantes de enfermería para la realización de servicios que no sean de atención directa.

No permitir niños en la comunidad. Posponer todas las actividades “intergeneracionales”.

Establecer una inscripción voluntaria de empleados dispuestos a realizar cuarentena voluntaria y que mantengan a mano un bolso “por las dudas”.

Proporcionar al personal dispuesto de ponerse en cuarentena voluntaria un lugar privado para dormir, comidas y servicio de lavandería.

Contratar a la escuela local y/o programa local de después de la atención, o un 'college' comunitario local para el cuidado de niños en otra ubicación.

Muchas iglesias o gimnasios también tienen un espacio que podría utilizarse como guardería temporal.

Consulte nuestro Centro de Recursos y Educación sobre recomendaciones para prevenir la depresión, sobre la comunicación familiar e ideas para la dotación de personal.